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                                                                        進路担当 

 

3年生！高校入試１００日前“城熱”総決起大会 

 １１月１７日、３年生は入試１００日前城熱総決起大会を行いました。教頭先生の激励、各クラス代表決意表明、

一人ひとりが決意新たに入試後半戦に向けてスタートしました。 

 ３年生は「固める冬」の到来です。体調管理に気を配り、仲間と切磋琢磨し合いながら受験勉強を乗り越えてい

きましょう。 

 １・２年生の皆さんも勉強への意識高く「向上無限」を合言葉に今年の締めくくりをしてください。 

 

 

 

               ～決意表明をご紹介します ～  

 

 私たちの学級は一人ひとりの個性が強く、男女仲良く明るいクラスです。 

普段の授業でも友達と共に勉強したり質問したりして協力し合っています。 

いよいよ、進路をしっかり考える時期になってきました。入試まで後１００日、 

推薦合格発表まで後６４日です。定期テストの勉強もしながら、受験勉強を 

する中で不安になり、勉強をしたくないと思うこともあると思います。しかし、

遠足や情熱祭、合唱コンクールで深まった団結を生かし、受検は団体戦と

いう言葉もあるように、入試をみんなで乗り越えられるよう日々がんばって

いきましょう。 

                                    

   １組 仲嶺実友    

 

 

 

                                          

 

  新学期から約８ヶ月が経ち、入試への緊張感が高まってきました。私たち

３年２組は、１学期まで受検への意識がある人とない人の差が目立ってい

ました。しかし、月を重ねるごとに受検についての話が増え、クラス全体が受 

検を意識して行動するようになってきていると感じます。 

 受検に向けて全員で一生懸命に立ち向かい、時にはおたがいに息抜きが 

できるような関係性を築けたらと思います。 

３年間積み上げてきた成果を発揮できるようにがんばりたいです。 

 

                                            ２組 又吉柚姫 

 

校内推薦者志願状況 

  高校名 人数 

1 開邦 ２ 

2 那覇国際 3 

3 首里 1５ 

4 首里東 ２ 

5 那覇西 1 

6 浦添 9 

7 小禄 ２ 

8 那覇商業 １ 

9 沖縄工業 ４ 

10 西原 ５ 

合計  ４４ 



 

 

 

 

 

 

                入試まで残り１００日という短い時間の中で私は更に入試に向けて苦手 

分野の分析、克服に力を入れていきたいと思います。 

 ３年３組でも、入試に向けて分からない事を教え合い、クラス一丸となって 

受検に向かい、最後は全員で志望校に合格したいです。３組の課題は授業 

と休み時間のメリハリをつけることです。全員で意識して受験勉強に快適な 

環境を作っていけたらと思います。 

                                                  ３組 國仲由里加 

 

 

 

              私たちは入試まで１００日です。みんなが日々入試に向けて切磋琢磨、学習に 

            取り組んでいると思います。入試まで１００日と言いましたが、言い直すと３ヶ月 

            と少しです。これに対して皆さんはどう考えますか？人それぞれ感じることは違う 

            と思います。考え方がそれぞれ違うように、一人ひとりの進路も違います。全員が 

            合格、自分の夢に向かって進めることを願っています。残りわずかな時間ですが、 

            仲良く、協力し合って城北中学校 Lifeを楽しんでいきましょう。 

                                                     ４組 西村千菜 

 


